



GRANDIOSE LEISTUNGEN

Unsere Abschlussklasse hat bei den finalen Prüfungen Großartiges geleistet! Dank der hervorragenden Ergebnisse steht die Arbing School Kamobo nun auf Platz 8 von 114 Schulen in der Umgebung. Im Durchschnitt erreichten Schüler:innen benachbarter öffentlicher Schulen 183 von 500 Punkten, während die Schüler:innen der ASK durchschnittlich 352 Punkte erzielten.

RAFIKI PROGRAM

Nach Abschluss der Primary School unterstützen wir Jugendliche fortlaufend im sogenannten Rafiki Program. Das Rafiki Program ist spitze angelaufen und die ersten Schüler:innen haben erfolgreich das erste Jahr der High-School absolviert. Ein zweiter Jahrgang mit 25 motivierten Jugendlichen konnte erfolgreich gestartet werden.

SPORTLICHE WISSENSVERMITTLUNG

Unser Sozialarbeiterteam knüpft engen Kontakt zur Community, indem sie Sportturniere mit sozialarbeiterischen Aktivitäten verbinden. Auch in Österreich freuen wir uns über Sportveranstaltungen, wie z.B Charity-Läufe und Wikinger-Schach-Turniere, die zugunsten von Arbing meets Africa veranstaltet werden. Infos dazu unter: www.arbingmeetsafrica.com/charity-run/

AUSBLICK: NACHHALTIGES WASSERPROJEKT

Als nächstes steht ein nachhaltiges Wasserprojekt an. Durch eine Grundwasserbohrung und eine Solarpumpe kann sauberes Wasser gefördert und in einem 20.000 Liter-Tank in einem Wasserturm gespeichert werden. Mit Solarenergie betrieben, versorgt das System bis zu 4.000 Menschen in einem Umkreis von einem Kilometer zuverlässig mit Wasser.

ERFOLGE

- Im Zuge des Nutrition-Programs wurden mehr als 200.000 Mahlzeiten ausgegeben.
- Die Sozialarbeiter:innen konnten die Menschen in mehr als 2.000 Beratungsstunden zielgerichtet unterstützen.
- Zur Verbesserung der Unterrichtsqualität wurden mehr als 1.000 neue Schulbücher angeschafft.
- Mehr als 500 Stunden Förderunterricht halfen den Schüler:innen dabei, ihre schulischen Leistungen maßgeblich zu steigern.
- 50 junge Athlet:innen konnten im Zuge des Athletic-Programs mehr als 500 Trainingsstunden mit Coaches absolvieren.
- Mehr als 50 Kinder sind bereits Teil des Rafiki Programs, um eine weiterführende Schule zu besuchen.